

Bericht der Böllergruppe für das Jahr 2008

Die Böllergruppe besteht nach wie vor aus 10 Mitgliedern.

Das Jahr begann für die Böllergruppe mit der Beschießung aller Böller und der Kanone im April beim Beschußamt in Köln. Alle Geräte sind für die nächsten 5 Jahre ohne Beanstandungen abgenommen worden.

Wie in den Vorjahren konnten wir die Bruderschaft auf einigen umliegenden Festen lautstark vertreten. Die Saison begann wie immer Pfingsten bei den Bürgerschützen in Warstein. Hier wurden wir wie auch in den zurückliegenden Jahren besonders begrüßt und auch hervorragend gepflegt. Der Vertrag mit den Bürgerschützen ist auf unbestimmte Zeit verlängert worden.

Zwei Wochen vor unserem Hochfest folgte dann die Generalprobe in Uentrop, und man kann sagen auch diese war in allen Belangen gelungen.

Der Höhepunkt der Saison – natürlich unser Schützenfest – begann am Samstag in den drei Ortsteilen mit dem Eröffnungsböllern um 15.00 Uhr.

Hier muss man anmerken, dass auf Grund von Kommunikationsproblemen es zu Anfang bei einigen Salven etwas stotternd ging. Als die Gruppen wieder beisammen waren, klappte es wie immer unter der Vogelstange hervorragend.

Am Montag trafen wir uns um 7.00 Uhr zum herrichten der Vogelstange, und anschließend gemeinsamen Frühstück. An dieser Stelle nochmals ein Dankeschön an Reinhold für das hervorragende Eierbacken.

Das Böllern unter der Vogelstange kam wie immer bei den Schützen und auch bei der Bevölkerung gut an.

Ausblick 2009

Auch in diesem Jahr nehmen wir außer an unserem Schützenfest wie jedes Jahr an den Schützenfesten in Warstein und Uentrop teil. Weitere Veranstaltungen sind aktuell nicht geplant.

Soweit der Bericht der Böllerschützen für das Jahr 2008